

n'ayant pas été de faire une œuvre littéraire remarquable, mais seulement d'attirer l'attention sur une partie de notre territoire qui est peu connue et mérite de l'être.

C'est avec plaisir et beaucoup d'intérêt que j'ai visité ce pays ; le voyage a été pour moi instructif et profitable ; j'ai fait la connaissance, partout où j'ai passé, de personnes aimables et pleines d'égards ; de colons intelligents, aimant le sol qui les a vu naître ; de prêtres dévoués et animés du patriotisme le plus pur. J'ai constaté les espérances que fait concevoir ce grand domaine ; j'ai compris le bien immense que fera la construction d'une voie ferrée pour l'exportation des produits de l'agriculture et je conserverai de tout ce que j'ai vu le plus charmant souvenir.

BOUCHER DE LABRUÈRE.